



KYOMED s'impose comme un acteur majeur de la santé connectée

Impliquée dans le développement de solutions de santé innovantes dans le domaine de la e-santé, la startup montpelliéraine KYOMED participera vendredi prochain à l'inauguration de la Cité de l'objet connecté, à Angers, un site pilote dédié à la conception et à la production de produits connectés.

STAND N°30

Montpellier, France, le 10 juin 2015 – Fort de son expertise et de son savoir-faire, KYOMED poursuit son développement et s'affirme comme une voix qui compte dans le domaine de la santé connectée. Notre jeune entreprise sera ainsi présente lors de l'inauguration de la Cité de l'objet connecté par le Président de la République François Hollande, Emmanuel Macron, Ministre de l'Economie, de l'Industrie et du Numérique et Axelle Lemaire, Secrétaire d'état chargée du numérique.

Daniel Laune, Président de KYOMED, interviendra ce vendredi sur l'antenne de France Culture dans le cadre de l'émission *Science Publique* sur le thème « la santé connectée, paradis ou enfer ? », où il reviendra sur le partenariat original noué avec la commune de Chalabre, dans l'Aude.

Installée dans le pôle 49, à Saint-Sylvain-d'Anjou, dans le Maine-et-Loire, la Cité de l'objet connecté est un site unique en son genre dédié à la fabrication de produits innovants et communicants. À terme, la vingtaine de salariés du pôle et ses partenaires régionaux travailleront à la réalisation d'objets intelligents pour la maison - thermostats de chauffage, robots domestiques, etc. –, mais aussi le domaine médical, une filière identifiée comme étant prioritaire par les promoteurs du projet. Installée sur un ancien site du groupe Valéo, la Cité de l'objet connecté offrira un outil de production de pointe aux PME souhaitant produire des prototypes et des pré-séries de produits connectés complexes.

A l'occasion de cette inauguration de la Cité de l'objet connecté, KYOMED « facilitateur d'usage et d'industrialisation dans le secteur de la santé connectée » partagera le **stand N°30** avec Visiomed Group, le leader français de l'électronique médicale nouvelle génération, et de Connected Doctors, une communauté de médecins qui travaille à sensibiliser le grand public et les professionnels de santé sur l'apport et les bouleversements induits par l'émergence des objets connectés dans le monde médical et dans la vie des patients.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Daniel Laune, Président de KYOMED, évoque l'impact de la santé connectée sur France Culture

Outre son rôle auprès des acteurs de la santé connectée, KYOMED souhaite participer à faire mieux connaître l'enjeu et la portée de ces technologies auprès du grand public. Daniel Laune, Président de KYOMED, répondra en direct à une interview dans le cadre de l'émission *Science Publique* de France Culture sur le thème « la santé connectée paradis ou enfer ? », vendredi 12 juin à 14h. Il partagera à cette occasion le micro avec Joliette Coste, adjointe à la mairie de Chalabre. Rappelons que KYOMED et la commune de Chalabre, dans l'Aude, ont signé en avril dernier un partenariat original pour évaluer les solutions de e-santé portées par KYOMED au sein des établissements de santé de la commune, telles que l'EHPAD (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), le SSIAD (Service de soins infirmiers à domicile) et le Centre de rééducation fonctionnelle.

À propos de KYOMED

Issue du projet CR2i DiagnosTIC Santé, lauréat du Programme Investissements d'Avenir « Filières Industrielles Stratégiques » en Décembre 2013, l'entreprise KYOMED a été fondée en Avril 2014. La société accompagne ses clients dans le développement de leurs solutions de santé innovantes dans le domaine de la e-santé et de la médecine personnalisée, du stade de la recherche à leur commercialisation. Ses services sont basés sur trois plateformes technologiques : un living lab (plateau d'évaluation et de co-conception de solutions santé) ; une plateforme d'identification et développement de biomarqueurs ; et une plateforme informatique d'analyse, de traitement et gestion de données liées à la santé.

Pour plus d'information : www.kyomed.com

Contacts presse :

Green Lemon Communication - Laurence Le Masle Tél 06 13 56 23 98

l.masle@greenlemoncommunication.com

www.greenlemoncommunication.com

[twitter@greenlemoncom](https://twitter.com/greenlemoncom)

